

2022年度

けんせつ探検隊 夏休みシリーズ



日本建設業連合会は、三年ぶりに夏休みの現場見学会を開催した。

二〇一五年度より開催している「けんせつ小町活躍現場見学会」を、女の子も男の子も参加できる「けんせつ探検隊」としてパワーアップ。

見学会は、七月末から八月末にかけて、全国一二の現場で開催。当日は建設現場を見学するだけでなく、ボルトを締めたり、コンクリートを固めてみたりと、実際の建設作業を体験できる恒例の「お仕事体験」も、すべての現場で実施した。

対象となった現場は、学校、マンション、橋、トンネル、高速道路などさまざま。どの現場にも、その現場でしか見られない景色、体験できない作業があり、子どもたちは、目を輝かせながらものづくりの最前線を熱心に見学。探検を楽しんでいた。



7月26日(火)開催
新名神高速道路
大戸川橋他2橋(PC上部工)工事
三井住友建設株式会社



暑いなか見学会にご参加いただき、ありがとうございました。工事中の高速道路橋から眺めた広い景色やPC床版へのお絵描きが、夏休みの良い思い出になってくれると嬉しいです。今回の経験を通して、建設業の仕事により一層興味を持って欲しいです。



7月22日(金)開催
三郷北部地区土地区画整理事業
株式会社竹中土木



マシンガイダンスバックホウに乗るなど、「土木」の仕事を経験していただいたことが皆さんの思い出になればと思います。建設業は生活を便利にし、生活に欠かせない仕事です。進路を考える時など、何かの折に今回のことを思い出してくださいと嬉しいです。



7月27日(水)開催
長崎497号 松浦1号トンネル新設工事
西松建設株式会社



このたびは、暑いなか松浦1号トンネルの現場見学会に来ていただきありがとうございました。皆さんの楽しそうな顔を見て、私達もこころが和み、勇気が湧きました。これからも「カッコいい」建設の仕事を進めます。トンネルが開通したら是非、見に来てくださいね。



7月25日(月)開催
(仮称)東京女子学園中学校・
高等学校建替え計画
株式会社熊谷組



建物をつくるのは決してひとりではできません。長い時間にたくさんの人が協力しあって行う素晴らしい仕事です。将来、ぜひ工事にかかり建物を建てて達成感を味わってほしいと思います。いつか一緒に仕事をするのを楽しみにしています。



8月5日(金)開催
北8西1地区第一種市街地再開発事業
施設建築物新築工事
大成建設株式会社



「建設現場ってどんなところ?」ということを知ってもらえるのは、我々にとってとても嬉しいことです。多くの人達が集まり同じ目的のために日々働いている姿を見て、自分も参加したいと思っていたら最高に嬉しいです。是非またお会いしましょう!



8月3日(水)開催
千石・インディアインターナショナルスクール
新校舎新築工事
高松建設株式会社



とても暑いなかご参加いただきありがとうございました。「建設現場って面白い!」「楽しかった!」という思い出がみんなに残っていたら嬉しいです。将来、参加してくれた子が建設現場で活躍している姿が見られたら良いと思います。



8月6日(土)開催
京都線・千里線淡路駅周辺連続立体交差工事
(第6工区)に伴う2021年度土木工事
株式会社鴻池組



子どもたちの楽しそうな声が現場に響き、私たちスタッフもとても楽しい1日になりました。建設業は50年、100年先まで使われるものをつくる仕事です。参加した子どもたちが、将来の仕事に建設業を選んでくれたら、これに勝る喜びはありません。



8月3日(水)開催
児島聖康病院移転新築工事
株式会社奥村組



今回は見学会に参加してくれてありがとうございました。みんなの真剣な眼差しと弾けんばかりの笑顔が印象的で心に残っています。この見学会をきっかけに、みんなが建設業に興味を持ち、将来携わりたいと思ってもらえたら嬉しいです。



8月24日（水）開催
（仮称）石神井公園団地建替計画新築工事
株式会社長谷工コーポレーション



現場見学会に参加していただきました皆様、本当にありがとうございました。少しでも建設業に興味を持っていただけたら幸いです。現場で皆様の笑顔がたくさん見ることができて嬉しく感じました。今後もこのようなイベントにたくさんの方が参加していただけたらと思います。



8月11日（木）開催
新網島駅前再開発施設新築工事
東急建設株式会社



暑いなかの開催でしたが、元気いっぱいでご参加いただきありがとうございました！様々なお仕事体験を通して、夏の思い出作りをお手伝いできたこと、とても嬉しく思います。見学した現場にどんな建物が完成するのかぜひまた遊びに来てくださいね！



8月25日（木）開催
**首都高速1号羽田線
（東品川棧橋・鮫洲埋立部）更新工事**
株式会社大林組



子どもたちは、フォークリフトへの試乗やクイズなど楽しそうに現場を見学してくれました。見学後も興味深げに質問をしてきて、建設業の魅力を伝えることができたと思います。高速道路が完成するのを楽しみにしてくれるかな？



8月20日（土）開催
**中規模ホール整備官民連携事業
建設業務**
佐藤工業株式会社



けんせつ探検隊にご参加いただきありがとうございました。アンケートでは「面白かった」という感想がたくさんあり、大変嬉しく思います。今回の探検隊を通して、建築の魅力や楽しさが少しでも伝わり、将来建設業で働きたいと思っていただければ私たちは嬉しいです。ご安全に！

